

JVRÑ: “Es importante lo que hemos visto hoy en la reunión”

La Junta de Vigilancia del Río Ñuble (JVRÑ) junto a varios actores relacionados con el Embalse Nueva La Punilla, se reunió con el director nacional de Concesiones, del Ministerio de Obras Públicas (MOP), Juan Manuel Sánchez, quien llegó a la región con el compromiso del gobierno de dejar adjudicado el proyecto antes de finalizar el mandato del presidente Gabriel Boric.

A solicitud del presidente de la JVRÑ, Fernando Rueda, quien planteó serias deficiencias en la comunicación entre el MOP y los regantes, se establecerán una serie de reuniones para trabajar en torno al proyecto e ir informándose de los avances del mismo, compromiso suscrito por el propio Sánchez y por el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García. La primera reunión con los regantes se deberá realizar durante enero, en fecha por definir.

El objetivo del encuentro de ayer en el salón O'Higgins de la Delegación Presidencial, donde también participó la Asociación de Agricultores, el GORE de Ñuble y representantes de gremios y parlamentarios de la región, era confirmar como nueva fecha de recepción de ofertas del Embalse



Nueva La Punilla el próximo 13 de junio de 2025 y el 11 de julio para la apertura de ofertas económicas, lo que implica su adjudicación el segundo semestre de 2025.

Sánchez, además, divulgó un aumento en el subsidio para el proyecto y algunas obras complementarias dentro de las nuevas bases aprobadas por la Dirección de Presupuesto

(Dipres) del Ministerio de Hacienda.

Antes de finalizar el encuentro, Fernando Rueda realizó una solicitud al delegado presidencial, de contar con un espacio en la agenda del presidente Boric en su gira por Ñuble, que comienza hoy.

“La falta de agua para riego en Ñuble está generando un fenómeno alarmante de migración hídrica, el que ha obligado a las familias rurales a abandonar sus tierras y buscar alternativas en las ciudades. No quiero desilusionarme después, pero por eso es importante lo que hemos visto hoy en la reunión. Hace tiempo que no teníamos una instancia así con un delegado presidencial y con un director de Concesiones. Ha sido satisfactoria, por lo franca, tratamos distintos puntos y creo que podemos lograr una mejor comunicación, dejar atrás el saber o no saber lo que hace el gobierno con el proyecto”, indicó Fernando Rueda.

“Construimos un acuerdo de comunicación, para trabajar en conjunto, y esperamos que esto traiga nuevos bríos y finalmente la aceleración en la adjudicación del proyecto del Embalse Nueva La Punilla”, añadió Rueda.